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名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 
 

国際会長主題   「心新たに立ち上がろう」 
ｱｼﾞｱ会長主題   「心新たに立ち上がろう」 

西日本区理事主題 「飛翔たとう ワイズスピリットを胸に」 

中部部長主題     「ワイズはフェイス to フェイス！」 
クラブ会長主題  「グランパスの輪を広げよう！」 
 

                                2010 年７月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 主に望をおく人は新たな力を得 鷲のように翼を張って上がる。走っても弱ることなく、歩いて 

も疲れない。 

                                   イザヤ書４０章３１ 

    

名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎第一例会（一泊例会）    
と  き：７月３日（土）・４日（日） 

ところ ：かんぽの宿「岐阜羽島」 

〒501-6323 岐阜県羽島市桑原町午南 1041 

TEL：058-398-2631 FAX：058-398-2629 

会 費 ：１５，０００円 

７月３日（土） 

受付時間：１６：００～  

開始時間：１７：００～ 

会  食：１８：００～ 

ドライバー：三井君（直前会長） 

ミッドナイトミーティング：２１：００～ 

７月４日（日） 

議  事：９：００～１１：００ 

ドライバー：早川君（新書記） 

閉  会：１１：００ 

昼  食：１１：３０ 昼食後解散 

 

 

◎第二例会 
と き  ：７月２３日（金） 

ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ 

開始時間 ：１９：００～ 

 

◎日和田ワーク 
と き  ：７月２４日（土）～２５日（日） 

ところ  ：日和田キャンプ場 

     詳細は別途連絡します 

 

◎国際大会  
 と き：８月５日（木）～８日（日） 

 ところ：パシフィコ横浜 

http://ic2010yokohama.web.fc2.com/japan/i

ndex.htm 
 
 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（６月） 

在  席  者 15 名 第  1  例  会 13 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 13 名 第  2  例  会   7 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

６ 

月  

例

会 当月出席率 87 % そ の 他 9 名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

 

20１０年７月例会ご案内 



 

２０１０～２０１１年度  

 ワイズメンズクラブ国際協会    
 

国際会長およびアジア地域会長主題＆スローガン 

 

国際会長 藤井寛敏（東日本区 東京江東クラブ） 

主   題：“Once More We Stand“ 

     「心新たに立ち上がろう」 

スローガン：“Build a Bridge to the Future“ 

    「明日《あす》への橋をかけよう」 

 

アジア地域会長 高田一彦（東日本区 横浜クラブ） 

主   題：“Once More We Stand“ 

     「心新たに立ち上がろう」 

スローガン：“Realization of World Peace  

through Y’ｓ Activities“ 

     「世界平和をワイズの手で」 

 

２０１０～２０１１年度 西日本区理事方針 

西日本区理事 仁科保雄（京都キャピタル） 

主  題：「飛翔たとう ワイズスピリットを胸に」 

副  題：泰然自若の精神で“Let’ｓ meet 

challenges  with calmness” 

 

２０１０～２０１１年度中部部長方針 

中部部長 渋谷洋太郎（金沢クラブ） 

主  題：「ワイズはフェイス to フェイス！」 

  （コミュニケーションは顔見て声かけて） 

 

 

 

２０１０～２０１１会長方針・活動計画        

 

 

 

 

 

 

 

 

 
名古屋グランパス会長 坂倉 洋 
 

主  題：「グランパスの輪を広げよう！」 

 

活動方針：仲間を増やし、メンバー増強！ 

 ① 常に EMC の心がけ 

② リーダー・スタッフとの協働 

 ③ 迅速で確実な出欠席の連絡 

活動計画： 

◎ＥＭＣ事業（三井・坂口） 

プラスワン例会の開催 

◎Ｙサ・ユース事業（坂口・下村・高田） 

日和田ワーク・チャリティーラン・南山バザー・ 

クリスマスキャロル・フィリピンワークキャン 

プ・リーダートレーニング等の協力 

◎交流・ＩＢＣ（三井・服部・阿部・吉田一） 

戸塚クラブ・サンドルクラブとの交流計画・実

行 

◎地域奉仕・環境事業（奈良・早川） 

  ＣＳ・ＴＯＦ・ＦＦの目標達成 

◎プログラム（坂野・奈良・服部） 

  ＥＭＣ事業と協力しプラスワン例会の開催 

  グランパスロッジの改修 

◎ブリテン・広報事業（信田・荒川・坂野・服部） 

  毎月月内に次月号の発行 

メールによりメンバー以外の配信拡大 

◎ファンド（阿部・佐藤）  

  新たなファンド事業の創設 

 

        

 

 

 

 

 

    今期を振り返って       
                                                 

直前会長 三井 秀和 

 

まず初めに１８代会長として何とか年度末を迎えら

れたのもメンバーの皆様の協力のおかげと感謝申し上

げます。 

今期はまず出席率の向上を目指しメンバーの努力と

協力の結果、今迄なかった驚愕の 7 月～2 月まで 100%

出席率を残せ、その事がクラブのさらなる結束強化に結

び付いたと思いますが 4 月末には残念ながら松原君か

らの病気治療の為、退会の申し入れがあり在籍者 15 名

での期末を迎えることになりました。 

この一年を振り返ってみますとクラブ行事としては 

7 月の日和田キャンプ場整備、ここでグランパスロッ

ジの候補を下見いたしました。 

8 月に東海クラブ鈴木氏が取り組んで見えるカンボ

ジアへの小楽器の提供依頼を受け各メンバーの家で使

われなくなっていた数々の「たて笛」類をたくさん提供

できました。そして昨年まで開催され今年より中止とな

った日和田の火祭りの代わりとなる、日和田キャンプ場



 
「火祭り」を支援。 

10 月には武者小路師範の坂倉君を「主人」とした

名古屋グランパスクラブＹＭＣＡ御茶会例会。 

11 月チャリティーランと南山バザー参加 

12 月クリスマス会とクリスマスキャロル in タワ

ーライツ、両方ともメンバー、会友らが大勢参加い

たしました。 

1 月世界的に数多くの地震発生がありハイチ地震

緊急支援街頭募金と 3 月のチリ地震被災地支援街頭

募金にメンバーの多くが参加。 

4 月各自持ち寄った千羽鶴を老眼鏡かけながらメ

ネットの助けを受けての折りながら例会。 

5 月南山、プラザとのトリプル例会、日和田キャ

ンプ場でのリーダー研修会支援。 

6 月のアナゴ料理と宮島のセットの広島大会参加 

以上、いろいろと変化があった一年でありました。 

７月より坂倉新会長へバトンタッチをいたします

が、近時には横浜国際大会、と 1 名の入会も予定さ

れていますので、クラブのさらなる活動の充実を求

め、また上質な交友関係を保ちつつ名古屋グランパ

スクラブの発展を目指していきましょう。 

最後に名古屋グランパスクラブメンバーの皆様、こ

れまでのサポートとご協力感謝申し上げます 

 

 

    折り鶴ランに感謝！！     

 
いや～ぁ 久しぶりの感動と心地よさを味わいま

した。 

６月１９日、西日本区広報主任長谷川氏の呼びか

けで、なんとなく参加した折り鶴ラン。坂口メンと

参加の予定でしたが、仕事のため坂口メンがドタキ

ャン。 

当日朝、名古屋ＹＭＣＡで長谷川サポーター団長

と待ち合わせ。このときでも「折り鶴ランの意味が

よくわからん」と毒づいていました。 

とにかく今日の集合場所の岐阜羽島へ。ここで初

めてわかったのですが、主役の大野メンは神戸ポー

トクラブ次期会長・京都から帆走のため駆け付けた

三科メンは京都東稜クラブ次期会長・サポートの八

木メンは東海クラブの次期会長・そしてグランパス

次期会長の私と次期会長だらけでした。 

ジョギングのプロのような大野・三科メンとアマチ

ュアの私。応援するつもりの私が２人に気を使われな

がらの出発です。天気は曇り空で、走りながらも湿気

が体にまとわりついているような感じでした。出発よ

り５～６㌔地点で全身汗まみれ。消耗が激しく私だけ

長谷川メンと車でのサポート役に転身。これがまた思

ったより大変。約３㌔毎の休憩地点に先回りし、ワイ

ズののぼりを立て、ドリンク等の準備・経過時間走行

距離の確認・ＹＭＣＡへの状況報告など目一杯の忙し

さです。『これでは走っていたほうが楽かな？』と思っ

たぐらいです。今日の走行予定約３０㌔中、中抜けサ

ポートを２回し、ゴールの名古屋ＹＭＣＡへ。ゴール

地点では、盛大な歓迎を受け感謝です。 

結局私が走ったのは、走行予定の半分ほどですが、

今日はじめて会った大野・三科両ワイズ、サポートの

長谷川・八木各メンとの一体感・爽快感・達成感、ゴ

ールでの出迎えの感謝。『これがワイズなんだよな～』

と感じる一日でした。 

応援するつもりで参加した折り鶴ランでしたが、大

野・三科・長谷川ワイズから本当に多くのものをいた

だきました。参加してよかったぁ！！ 

おまけに中日新聞にも載せていただきました。帽子

をかぶっているのでわかりにくいのですが、写真左が

私です。 
 



 
    西日本区大会特集       

 

 
 

０泊３日の広島への旅 
下村 明子 

今回は西日本区大会の開催される広島まで高速バ

スで往復する手段を選びました。大会前日の１１日

午後２３時に名古屋駅を出発し、広島駅には翌１２

日の朝７時過ぎに到着します。振動の中でもよく寝

られるように体を疲れさせ、寝不足状態で乗り込ん

だものの社内の冷房が寒くてなかなか寝付くことが

できません。社内の毛布に持ち込んだ日焼け止め手

袋、スカーフ、カーディガン、レッグウォーマーな

どで体をぐるぐる巻きにしましたがまだまだ寒く、

朝から決して涼しくはなかった広島駅に降り立った

時にはもう天国のようでした。 

 

 
 

朝早く広島駅に到着したので、午前中は厳島神社

のある宮島に出掛けました。電車も船もまだ混雑は

なく、静かな海沿いを歩きながら大鳥居を眺め、厳

島神社までさわやかな朝の散歩を楽しみました。厳

島神社では小学生の修学旅行生を見ましたが、暑い

中皆退屈そうに、先生に怒られながらだらだら歩い

ていましたが、参道のお土産屋さんが開店すると彼

らの目の色が変わりました。（確かに私自身も小学

生の時に神社仏閣へ行ってもちっとも面白くなかっ

たという記憶がよみがえって来ました。）朝１０時半

から早めのお昼にあなごめしを食べ、船と電車に乗

って大会会場へギリギリで滑り込みました。 

会場ではまず初めに名札が渡されますが、それ

には一枚一枚折鶴が貼られていました。きっと手

間暇かかったのでしょうが、印刷した名札にこれ

が一つ付いているだけでずいぶんと感じが良くな

ります。（この名札はとても気に入ったので、今は自

宅の壁に貼ってあります。）そして会場に入ると皆で

例会で折った折鶴がきれいにライトアップされてス

テージに飾ってありました。（黒が混じっていても遠

目からは全然わかりません。） 

 

 
 

大会では来賓の広島市長より祝辞をいただき、（名

古屋市長は名古屋で開催したらお越し頂けるのか

な？）市長のもと西日本区は核兵器撤廃と世界の平和

を願う「ひろしま宣言」を誓いました。これを機に広

島の地でワイズメンズクラブの活躍ぶりをもっと一

般市民に知っていただけることを願っています。 

 

 
 

今回の大会は例年と違い、大会自体は一日で終了す

るスケジュールだったので日帰りの私も最後まで参

加できて個人的には良かったと思います。（運営され

る側はさぞかしお忙しかっただろうと思います

が・・・）一年振りにお会いするワイズの仲間ととも

に楽しいひとときを過ごし、フェローシップアワーが

始まった時分には再びバスに乗り、広島をあとにしま

した。（帰りの乗務員さんには寒い旨を伝えたので少

し冷房が緩んでいた気がしました。でも、寒かったな

ぁ・・・）翌日朝６時前に降り立った名古屋駅ではも

うふらふらで、家に帰ってすぐにベッドへ潜り込み、

目が覚めたのは夕方でした（笑） 

  

 

 



 
西日本区大会紀行   

                  早川政人 

６月１１日金曜日、名古屋発７：３２新幹線で岡

山迄（新幹線ホームで偶然大島中部部長とお逢いし

ました。同じ列車だったそうです。）岡山から新尾道

まで市バスで尾道港まで尾道は結構坂の町です。港

から瀬戸田へ。瀬戸田はメネットが幼児の時何度も

訪れたので、この機会に是非と思い訪れましたが、

時間も経ち記憶とは随分変わり初めて訪れた感覚の

ようです。ここで有名な耕三寺へ。西日光と呼ばれ

大変絢爛豪華、金本耕三氏が私財でご母堂の供養の

ために建立されたとのことです。近くに平山郁夫美

術館もありゆっくりと鑑賞しました。 

 

 
 

 瀬戸大橋で観光バスがこの島にも来ることが出来

賑わうことだろうと思います。我々は船での移動で

したのでのんびりと瀬戸内海を移動しました。 

夕方広島市内へ。まず夕食を広島焼き（麗ちゃん？）

お店の数も多く、年配のご婦人が忙しく切り盛りを

しているので、ただそれだけで決めましたが美味し

かったです。 

 6 月 12 日土曜日。朝服部メン・メネット・荒川メ

ン・メネットと合流。メネットはメネット会へ。我々

はまず昼食を広島焼きです。（ちなみに服部ファミ

リーも昨日夕食は広島焼きだったそうです。）服部メ

ンの案内なので有名なお店ですが、名前が記憶にな

いのが申し訳有りません。美味しかったのは間違い

ありませんでした。 

 

 
 

 大会が始まり、三井会長のバナーセレモニーも済み、

核廃絶ひろしま宣言を発信しました。戦争の悲劇を二

度と起こさない、今の平和を守る事が大切です。前日

にワイズメンズクラブから原爆死没者慰霊碑に献花

も行われました。 

 服部メンと共に平和の鐘・原爆ドーム・広島平和記

念資料館へ。原爆の凄まじさを思い二度と使ってはい

けない。またあってはいけないものです。（言葉では

表すことが難しいです。） 

 

 
 

 大会二部の懇親会では賑やかに楽しく親交をあた

ため、次回の京都でのアピール等で時の過ぎるのもわ

すれて閉会しました。 

 6 月 13 日日曜日。宮島へ。港で集合、ミス下村メ

ンの情報では早くついた方がいいとの言でしたので、

早い目に集合になりまだ観光客も少なく、ゆっくりと

回ることが出来ました。回廊もいいのですが、鳥居を

含む海からがやっぱり絵になります。 

 

 
 

 宮島口に着き、昼食は服部メネットが予約をしてい

ただいたおかげでゆっくりとアナゴコースを頂きま

した。毎年服部メネットにはお世話をして頂いていま

す。（いつも金魚のフンみたいに付いていくだけで申

し訳なく思っています。感謝・・・） 

 午後に広島駅で別れ、我々は市電の 1日乗車券を買

い 便利に活用しました。縮景園ではボランティアガ

イドさんに案内をお願いして、ゆっくりと散策が出来

大変好かったです。乗車券をフルに便利に利用して助

かりました。電車の本数の多さにも感動です。電車移



 
動も楽しかったです。 

以上、三日間よく歩いたと思います。 

 

 
 

 
     次は８月の国際大会です 

 

 

      第一例会報告       

 

 
 

開催日時：2010 年６月５日（土）１９：００～  

場  所：ろばた焼 山家 住吉店  

出席者 ：三井、荒川、坂口、坂倉、佐藤、高田、

徳田、下村、早川、坂野 

ゲスト ：荒川メ、石原 

 

 ６月第一例会は西日本区大会前ということもあっ

て梅雨払い例会を開催しました。坂口メンの顔きき

でろばた焼きを堪能しました。今年度の出来事、来

年度の展望等々、言いたいこと言い合って充実した

ひと時を過ごしました。特にＥＭＣは重要な課題。

会員候補の石原さんには期待が寄せられていました。 

                   荒川恭次 

      第二例会報告        
 

書記 服部 

開催日時：2010 年６月２５日（金）１９：００～   

出席者 ：坂倉、坂野、下村、徳田、高田、早川、 

服部 

① ７月一泊例会 

７月３～４日 羽島かんぽの宿 １８：００まで

に集合 ４日昼食付 

会費 １５０００円予定 

② 日和田キャンプ場整備プログラム 

７月２４～２５日 三井、荒川、高田、早川、坂

口、他で予定 

③ 日和田「お祭りキャンプ」支援 

８月６～８日  ７日夜の会に支援（景品等） 

④ 四日市クラブ「釣り大会」 

四日市クラブと打ち合わせる（早川） 

⑤ とつかクラブ合同例会 

一泊例会で詳細打ち合わせる 

⑥ 横浜国際大会 

９名参加  桜木町「東横イン」宿泊予約済み 

⑦ クラブ会計未清算の確認 

今例会で最終清算とする 

⑧ その他 

中学生バスケットボール大会に支援（例年通り広

告代５０００円を拠出する 

 

    国際協力街頭募金告       
 

 
 
開催日時：2010 年６月６日（日）  

場  所：八事周辺  

参加者 ： 荒川、下村、服部 

                   服部庄三 

恒例の YMCA 国際協力募金が行なわれ、今年は例年

を上回る９０名以上の子供たちが参加、名駅、栄、八

事に分散して、いつもの大きな声を出して募金を呼び

かけた。グランパスは八事を担当し、参加の上記３名

は子供たちの後ろで旗を掲げたりしての応援でした。

写真は募金前の子供たちへのオリエンテーションで



 
すが、今後ワイズメンへのオリエンテーションも

必要かも知れません。次回はもっとワイズの参加

が増えることを願います。 

 

 

 

      藤原岳登山         
 

 

                  坂口 功祐 

来月の富士山登山にそ

なえ足馴らしに藤原岳に

行く。久しぶり電車にて

近鉄の富田駅乗り換え三

岐鉄道で西藤原駅に。こ

こから聖宝寺へ裏登山道

で上がる。ところが途中、

新道工事中で登山道が消えて迷子に (´－д－；̀ )。

やっと一合目の長命水を見つけ水を汲みます。 ここ

から雑木林に、しばらくしてヒルが足に、それから

ヒルの猛攻。顔に付く人

も。休憩のたびにはらい

おとす。八合目までは曇

り。突然大雨前へ行くこ

とも降りることもできな

い。なんとか無人の藤原

山荘までたどり着く。中

には数人が避難。三十分

程休憩。雨上がりチャッ

ト下山。途中、雨に降ら

れなんとか下山出来まし

た。９合目辺りで降りられない人が有り救助隊が出

たとのこと。無事降りられ良かった良かった   

(⌒∇⌒) 

 

     そ  の  他        
 １．今月の誕生日 

  

   
  坂口 公美（ ６日）三井 敬子（１７日） 

  奈良 昭彦（１９日）早川 弘美（２７日） 

      

２．西日本区強調月間 

 

７月度強調月間 Kick－off EMC－C 

 

意識をもって活動に参加しよう。自己の成長 

と共にクラブの求心力を高めよう！ 

新山 兼司ＥＭＣ事業主任 

 

 

３．例会等出席状況 

 

No. 氏 名 

 
6 
／ 
5 
    

第 
一 
例 
会 

 
6 
／ 
25 
 

第 
二 
例 
会 

 
6 
／ 
12 
 

西 
区 
大 
会 

 
6 
／ 
6 
 

街   
街 
募 
金       

1 阿部 一雄     

2 荒川 恭次 ○  ○ ○ 

3 坂倉  洋 ○ ○   

4 坂口 功祐 ○    

5 佐藤 壽晃 ○    

6 信田伊知郎     

7 下村 明子 ○ ○ ○ ○ 

8 高田 士嗣 ○ ○   

9 徳田  望 ○ ○   

10 奈良 昭彦   ○  

11 服部 庄三  ○ ○ ○ 

12 早川 政人 ○ ○ ○  

13 坂野 清治 ○ ○   

14 三井 秀和 ○  ○  

15 吉田 一誠 Ｍ    

 計 
10 

ｹﾞ 2 

7 

 

6 

ﾒｺ 5 

3 

 

 

 

 

 

 


